



**Georg Schlagbauer    Richard Quaas    Manuel Pretzl**

**MITGLIEDER DES STADTRATS DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN**

---

Herrn  
Oberbürgermeister  
Christian Ude  
Rathaus  
80331 München

**ANTRAG**  
14.04.11

### **Tourismus im Hackenviertel**

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister stellt dar, wie sich die zur Entwicklung des Hackenviertels ausgearbeitete Studie auf das Viertel, insbesondere im Hinblick auf die gewachsene Struktur und in diesem Zusammenhang die Bewerbung im Bereich des Tourismus auswirkt und ob gegebenenfalls zu erwarten ist, dass die Werbeaussage „Da wo München noch münchenerisch ist“ durch die anstehenden Änderungen im Viertel revidiert werden muss.

#### **Begründung:**

Das Tourismusamt der Landeshauptstadt München nimmt das historisch gewachsene Hackenviertel gerne als Marketinginstrument, um das traditionelle München-Bild darzustellen. Da nicht auszuschließen ist, dass durch eine Umsetzung von Vorgaben aus der Studie zum Viertel dieses eine neue Gestalt annimmt, die nicht mehr zum bisher verwendeten Image passt, ist zu erläutern, welche Auswirkungen sich gegebenenfalls auf die Tourismusbranche in München ergeben könnten.

gez.  
Georg Schlagbauer  
Stadtrat

gez.  
Richard Quaas, Stadtrat  
stv. Fraktionsvorsitzender

gez.  
Manuel Pretzl  
Stadtrat